

Bundesgeschäftsstelle

Adenauerallee 45
20097 Hamburg
Telefon: 040 28407699-0
Fax: 040 28407699-99
E-Mail: info@guttempler.de
Web: www.guttempler.de

Wir informieren 04 / 2023

Mach mit!

Liebe Guttemplerinnen und Guttempler, liebe Gäste in den Gemeinschaften und Gesprächsgruppen, liebe Leserinnen und Leser!

So erinnern wir auf der Homepage an den Guttemplertag,
6. bis 8. Oktober 2023 in Neunkirchen:



Der Eintrag aktualisiert sich stündlich – wenn Sie diesen Newsletter in Händen halten, hat sich der zeitliche Abstand bereits wieder verringert. „Seid gar herzlich in

Neunkirchen willkommen, alle Guttempler und Guttemplerinnen im Südwesten freuen sich riesig auf Euren Besuch und die gemeinsame Zeit miteinander!“ **Das gilt auch umgekehrt: Liebe Südwestler, wir freuen uns auf Euch und alles, was Ihr für uns auf die Beine gestellt habt!**

Mitgliederbefragung zum Thema Nottelefon Sucht:

Ein neuer Ansatz, um Mitmacher*innen zu gewinnen!

In der letzten Bundesausschusssitzung nahm die Diskussion

um das Nottelefon Sucht einen breiten Raum ein. Das Plenum war sich weitgehend einig, dass vor allem die langen 24-Stunden-Schichten oder Nachtschichten im Anschluss an eine Tagschicht als belastend empfunden werden. Ulrike Klahn hat sich bereiterklärt, das Organisationsteam des Nottelefons bei der Erstellung der Dienstpläne zu unterstützen.



Wir möchten noch mehr Freiwillige finden. Wenn viele mitmachen, wird es einfacher, die Wünsche Einzelner zu berücksichtigen.

Wir bieten (jetzt gleich hier) eine Online-Befragung an, um zu erfahren, wer unter erleichterten Bedingungen mitmachen würde.

Mit einem **Klick auf das Bild** gelangt man direkt zu der Online-Umfrage. Es erwarten Sie lediglich 4 Fragen, die allesamt ganz einfach mit Ja oder Nein beantwortet werden können. Wer sich zum Mitmachen entschließt, gibt nur noch die eigenen Kontaktdaten ein und hat Gelegenheit, individuelle Wünsche zu formulieren. Hier käme zum Beispiel in Betracht: „Gerne am Wochenende/am Wochenende kann ich leider nicht“, „Mittwochs geht es bei mir leider nie“, „Ich könnte von Donnerstag bis Montag mitmachen, Dienstag und Mittwoch leider nicht.“ Genau hierum geht es: Wir wollen so weit wie möglich die individuellen Wünsche berücksichtigen und in die Dienstplangestaltung einfließen lassen.

Selbstverständlich wird jede Interessentin/jeder Interessent gründlich auf die neue Aufgabe vorbereitet wird, bevor es tatsächlich losgeht.

Nottelefon Sucht Online-Umfrage

0%

Du kannst Dir vorstellen, einmal im Monat einen 24-Stundendienst zu übernehmen?

JA

NEIN

SoberFriends – nur ein neuer Begriff, oder was steckt dahinter?



In der letzten Bundesausschusssitzung wurde intensiv über die Notwendigkeit diskutiert, neue Mitglieder zu gewinnen, sie zu begeistern und sie bei uns zu halten. Hierzu sollen für Interessierte Hürden aus dem Weg geräumt werden. Ein Vorschlag des Bundesvorstands auf der Grundlage einer Vorlage des Bundesgeschäftsführers ist gut angenommen worden. Über den Sommer werden Bundesvorstand und Bundesausschuss gemeinsam in Videokonferenzen einen satzungsändernden Vorschlag entwickeln. **Alle Details und der derzeitige Diskussionsstand stehen im internen Mitgliederbereich zum Download zur Verfügung.**

Für den Vorstand:
 Fredric Schulz